

Millones de cubanos desfilan en todo el país este Primero de Mayo para ratificar su apoyo a la Revolución



La Habana, 1 may (RHC) Millones de cubanos de varias generaciones desfilan hoy en la Plaza de la Revolución de La Habana y en las demás provincias en respaldo a la Revolución, denunciar el bloqueo, apoyar a Venezuela y ratificar su compromiso con el desarrollo económico y social de su país.

El Día Internacional de los Trabajadores, el Primero de Mayo, convida a niños y adultos, y a trabajadores de todos los sectores, entre ellos el no estatal, a participar de esta gran fiesta que celebra los derechos de los obreros cubanos.

El desfile acontece días después de que esa organización de masas celebrara su XXI congreso, en el cual los delegados abogaron por el derecho de los pueblos a su soberanía y autodeterminación, y el acceso del ser humano al empleo, educación, salud y seguridad social como paradigmas de la Revolución cubana, refiere Prensa Latina.

La víspera, el presidente Miguel Díaz-Canel afirmó que Cuba vibrará este Primero de Mayo durante el desfile en toda la nación por el Día Internacional de los Trabajadores.

Cuba vibrará al paso revolucionario de las marchas populares en las plazas de la nación. Obreros y campesinos, trabajadores, estudiantes y combatientes; hombres, mujeres y jóvenes, unidos todos, un solo pueblo defendiendo su Revolución, subrayó el primer mandatario en su cuenta en Twitter.

El Día Internacional de los Trabajadores recuerda el reclamo de obreros estadounidenses en 1886 cuando protagonizaban en Chicago una huelga para reivindicar la jornada laboral de ocho horas.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/189577-millones-de-cubanos-desfilan-en-todo-el-pais-este-primero-de-mayo-para-ratificar-su-apoyo-a-la-revolucion>



Radio Habana Cuba